



令和4年11月9日

協議会だより

足立区立第十二中学校



◎協議会の様子

令和4年度開かれた学校づくり協議会は、各自治会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTAなど、34名の委員で活動を行います。11月9日に第3回目の開かれた学校づくり協議会を開催し、現状報告や各部会の対応の状況を確認しました。

◎荒川副会長 挨拶

またコロナが増えつつありますが、感覚が自由にして良いとなっていますが、改めて気を付けないといけないと考えております。

中学3年生にとっては、いよいよ決戦という時期になってきています。自らの進路を決めていくというところに差しかかっていますので、先生もそうなのですが、皆さまも良きアドバイスをよろしくお願いいたします。

もうひとつ、先日、善行少年の表彰式を行いました。十二中からも5名の推薦を受けて、地域センターにて30分程度の会ですが行ってきました。その生徒たちに名前の由来を話してもらおうということをしたのですが、みんな非常にきちんと話していて、とても鼻が高いというような思いをさせていただきました。

◎井門会長 挨拶

夜の時間にお集まり頂きまして誠にありがとうございます。各部会の取組もあると思います。その中で、今年は家庭教育部会ではあいさつ運動というものもやっています。また、中学3年生については、都の初めての試みのスピーキングテストというものもあって、緊張もして大変かと思えます。是非、風邪を引かずに挑戦してもらいたいと考えています。本日は、色々な意見交換なども含めてよろしくお願いいたします。

◎上岡校長 挨拶

今年の第3回目のひらかれた学校評議会ということで、色々と進めてくる中で、家庭教育部会の挨拶運動も定着してきていると感じています。日常の中で、子供たちを見守って頂く、姿を見て頂くとともに、教員との関りの時間も作っていければと考えております。

◎議題

・学校の活動報告

10月に1年生の魚沼の自然移動教室を行いまして、それをもって全学年の宿泊行事を全て無事に終わらすことができました。

前は3年生の修学旅行の報告をさせて頂いたのですが、今回は、現地でも帰っても発熱無しということで、狭間で上手く切り抜けたという感じでした。

また、今後は子供たちの発言する場面、会話する場面というのを増やしていきたいと考えております。全校集会も復活させる予定としています。

これまでは1学年だけ体育館に集めて、残りは教室でリモートでという形を取ってきておりました。生徒も教員も、全体での行動を経験して無く、そういう部分をどのように取り組んでいくかというのも課題となります。

他行でも行っているのですが、本校でもひらかれのメンバーの方に面接練習をサポートして頂きたいと考えております。メインは2人の教員が行いますが、3人目の面接官として同席いただければと考えております。

・PTAの活動報告

綾瀬ブロックのソフトボール大会を感染対策をきちんと行った上で行き、準優勝することができました。

12月にバレーボール大会も行われる予定となっております。

また、12月4日に環境浄化活動に代わる清掃ボランティア活動を行う予定としております。

・今坂さん

水害対策というお話が校長先生の方から話があったかと思えます。

足立区の方と話をしておりまして、水害時の高齢者や体が不自由な方の救護というような指導の方のお願いをしています。

生徒をそのような会に参加させるかというのは考えないといけません、話を聞いて知っておくのは良いのではないかと考えております。

・上岡校長

評価部会の方で、開かれた学校評議会の方には、学校の評価のアンケートをやらせて頂いております。こういった評価は生徒の方にはしてもらってなかったのですが、是非、その辺もご検討いただきたいと思います。

◎各部会から

・家庭教育部会

開かれた学校評議会の方々にも、お忙しいとは思いますが、時間の都合が付くときには、是非、あいさつの活動の方へ参加頂ければと思います。

・土曜事業部会

どこか資料を入れられる場所をないかというような話をしたら、図書館の端っこの方ですが用意いただいて、助かっております。受験も含めて役立てて頂けたらと思っております。

学生ボランティアの話になりますが、石井さんの息子さんも含めて若い学生が来てくれて、とても助かっております。

・PTA

本日の議事録は佐藤、撮影は田村が行いました。